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香港  
灣仔  
告士打道 5號  
稅務大樓 39樓  
影視及娛樂事務管理處  
轉交廣播事務管理局主席  
何沛謙先生 ,  SC, JP 
 
 
 
何先生：  
 
 

資訊科技及廣播事務委員會  
 

 
  立法會資訊科技及廣播事務委員會主席譚偉豪議員指示

秘書處致函廣播事務管理局 (下稱 "廣管局 ")，尋求澄清下列事項： 
 

(a) 有傳媒報道稱，內地地產大亨王征有意收購亞洲電視

有限公司 (下稱 "亞視 ")的股份，在未來 20年投資 20億
港元，並開設全國性普通話頻道，把亞視打造成為亞

洲的CNN；就此，請告知：  
 
(i) 廣管局有否要求亞視澄清其現有股東架構、投資

承諾及節目方向，王先生所提出的投資若會對此

等事宜產生影響，影響為何；及   
 
(ii) 如有，廣管局得知的詳情為何；  

 
(b) 有傳媒報道稱，亞視財政緊絀，並遭一名債權人提起

清盤法律程序；就此，請告知：  
 

(i) 廣管局有否審視亞視的企業實力及財政、技術和

節目編排方面的能力，以確定亞視是否有能力按

照《廣播條例》(第 562章 )的規定、任何適用業務

守則的條文及牌照條件，提供電視節目服務；及  

(中文譯本 ) 
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(ii) 如有，廣管局得知的詳情為何。  

 
  謹請廣管局盡快作出書面回覆 (兼具中、英文本 )，並將電

子複本發送予梁美琼女士 (電郵地址：mleung@legco.gov.hk)。  
 
  同時，請政府當局和廣管局把有關此事的任何新發展以書

面方式告知事務委員會。  
 
  順祝鈞安！  
 
 
 

事務委員會秘書  
 
 
 
 

(余天寶女士 ) 
 
 
副本致：  譚偉豪議員 ,  JP (事務委員會主席 ) 
 

商務及經濟發展局常任秘書長 (通訊及科技 ) 
謝曼怡女士 ,  JP 
 
影視及娛樂事務管理處處長  
劉明光先生 ,  JP 
 
商務及經濟發展局通訊及科技科總行政主任 (行政 ) 
區皚寧女士  

 
 
 
2010年4月 29日  
 
 

 


